

Il y a eu une diminution de 64 dans le nombre total d'hommes, comparée avec 1889. Le nombre de troupes, batteries et compagnies était comme suit : troupes, 43 ; batteries, 61½ ; compagnies d'infanteries, 639, et ingénieurs, 3 ; faisant un total de 746½.

Dépenses du département de la milice, 1889 et 1890.

818. Le total de la dépense ordinaire s'est élevé à \$1,287,013 et la dépense spéciale occasionnée par l'insurrection du Nord-Ouest en 1885 à \$9,797. Suit un sommaire de la dépense du département de la milice en 1889.

DÉPENSES DE LA MILICE, 1889 ET 1890.

	1889.	1890.
Appointements, état-major de district.....	\$ 20,700	\$ 18,583
Majors de brigade.....	13,164	15,020
Collège militaire royal.....	51,237	83,677
Munition, habillement et magasins militaires... ..	195,589	198,553
Magasins d'armes.....	61,177	60,526
Solde d'exercice et fins de campement.....	286,637	265,331
Instruction militaire.....	36,885	36,288
Association fédérale de carabiniers.....	10,000	10,000
Hangars d'exercices et champs de tir.....	19,641	26,211
Construction et réparations.....	88,067	70,632
Casernes de la Colombie-Anglaise.....	17,868
Soins des propriétés militaires.....	9,410
Subv. de l'Etat à l'associat. fédérale d'artillerie..	2,000	2,000
Batteries A, B et C.....	471,720	463,081
Ecole de cavalerie et d'infanterie.....
Canons de batterie rayés.....	3,000	379
Dépenses casuelles.....	36,455	36,732
	<hr/>	<hr/>
Total, service ordinaire de la milice.....	\$ 1,323,551	\$ 1,287,013
Expédition du Nord-Ouest (Insurrection, 1885).....	41,228	9,797
	<hr/>	<hr/>
Total des dépenses.....	\$ 1,364,780	\$ 1,296,810

819. Le revenu du département de la milice s'est élevé à \$22,738 en 1889 et à \$22,094 en 1890, savoir :—

Munitions, vente de.....	\$ 13,002	\$ 15,225
Magasins militaires, vente de.....	1,574	2,154
Habillements.....	679	f
Divers magasins.....	3,127	995
Propriétés militaires, loyer de.....	4,356	3,720
	<hr/>	<hr/>
Total.....	\$ 22,738	\$ 22,094

Pensions militaires.

820. Les sommes payées pour pensions militaires se sont élevées à \$31,940 en 1889, et à \$30,766 en 1890, ainsi qu'il suit :—